



Rafel López, Daniel Hernández y Antonio María Sáez, ayer, en Salamanca. ICAL

## MANIFESTACIÓN CON CARÁCTER «PREELECTORAL»

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, mostró ayer su respeto a la convocatoria de protesta en defensa del Hospital de Salamanca, que tendrá lugar este domingo, aunque aseguró no entender los motivos salvo que respondan a un carácter «preelectoral».

Sáez Aguado apuntó que la Junta ha hecho «una apuesta clara y decidida por la sanidad pública» y animó a las organizaciones promotoras de la protesta, que «no puede elevarse al ámbito de la marea», a participar en «una reflexión sensata» para tratar «objetivos concretos», según Europa Press.

# El Instituto de Investigación Biomédica contará con un presupuesto de 4,2M€

El centro, que involucra a más de 600 trabajadores, absorbe más del 50% de los proyectos financiados desde la Consejería de Sanidad

**SALAMANCA**  
El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez, informó ayer de que el Consejo Rector del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca, IBSAL, estudiaría la aprobación de un

presupuesto de más de 4,2 millones de euros para 2015.

Sobre el IBSAL, destacó que es el «primer y único» Instituto de estas características creado para Castilla y León e involucra a más de 600 personas, tanto del Hospital de Sala-

manca, como de los centros de investigación vinculados al mismo, y hacen «día a día» investigación. Se trata, añadió, de una «cifra importantísima», de ahí la necesidad de que la Junta continúe apoyándolo, informa Ical.

En este sentido, recordó que este centro absorbe «más del 50%» de los proyectos de investigación que financia la Consejería y casi el 60% de fondos de investigación de Castilla y León van destinados a investigadores del Hospital de Salamanca.

Además, sostuvo que de los 14 investigadores estabilizados por parte de la Junta de Castilla y León, que dedican todo su tiempo a la investigación, 10 están en el Hospital o el IBSAL, y de los 10 profesionales que han intensificado, 6 también se encuentran desarrollando su labor en Salamanca. Ese es el «peso» que apuntó tiene el IBSAL y avanzó que se seguirá «manteniendo e impulsando en el futuro».

Por otro lado, informó de que Salamanca pronto acogerá el trasplante renal «número 1.000», y esto pone de manifiesto que siguen impulsándose las operaciones.